

Paten gesucht: Gustl



Kater Gustl wurde schwer verletzt, mit einer Wunde am Kopf, im April 2021 in der Pforzheimer Innenstadt gefunden. Er erholte sich seitdem bei uns, war aber äußerst scheu und überhaupt nicht vermittelbar. Am liebsten verbrachte Gustl den Tag fernab von uns Menschen in einem Häuschen im Außengehege. Zwischenzeitlich hat sich Gustl aber eingelebt und zeigt sich sozial mit den anderen Katzen. Wir hoffen, dass der etwa im Juli 2018 geborene, hübsche schwarz-weiße Kater auch noch gegenüber uns Menschen auftaut, aber das wird wahrscheinlich noch eine Weile dauern.

Vielen Dank für Eure Unterstützung!

Alte Kreisstr. 15, 76149 Karlsruhe
Telefon: 0170 - 4672 883
E-Mail: wera.schmitz@arcor.de
www.katzenhilfe-karlsruhe.de

Spendenkonto:
BBBank Karlsruhe
IBAN: DE12 6609 0800 0003 7660 47
BIC: GENODE61BBB


KatzenHilfe Karlsruhe e.V.